

Minigolf: Götzen spielt für Dormagen groß auf

VON BERND BREMER

RHEIN-KREIS Im Schatten der sich noch im Winterschlaf befindenden Bundesligen trafen sich die restlichen Mannschaften der Minigolfvereine aus dem Rhein-Kreis Neuss zu ihrem ersten Ligenspieltag nach der Winterpause.

Die erste Mannschaft des HMC Büttgen erkämpfte sich auf der Anlage in Bad Godesberg den dritten Platz und konnte somit ihre Tabellenführung in der Oberliga verteidigen. Youngster Marvin Neufeld spielte mit 105 Schlägen auf vier Runden das Tagesbestergebnis. Der Aufstieg in die dritthöchste Liga Deutschlands ist nun zum Greifen nahe. Die dritte Mannschaft des Bundesligaverereines MGC Dormagen-Brechten gewann souverän ihr Heimspiel und führt unangefochten die Tabelle der NBV-Liga an und

kann vom fünften Aufstieg in Folge träumen. Hier sei auch noch das herausragende Ergebnis des Jugendlichen Christoph Götzen mit 87 Schlägen zu erwähnen.

Für die Zweit- und Drittvertretung des HMC Büttgen war es ein ziemlich desaströser Spieltag, denn beide belegten in der Verbandsliga in Düsseldorf die beiden letzten Plätze. Der BGC Dormagen erspielte sich dort derweil einen guten zweiten Platz. Trotzdem verteidigte der HMC II seine Tabellenführung. Die beiden restlichen Mannschaften des BGC legten bestenfalls mittelmäßige Auftritte hin. Während die durch zahlreiche Abgänge geschwächte zweite Mannschaft beim Heimspiel nur Fünfte wurde, erkämpfte sich die dritte Mannschaft in Mönchengladbach immerhin noch einen beachtlichen zweiten Platz vor dem HMC IV.



Lieferte ein herausragendes Ergebnis ab: Nachwuchsmann **Christoph Götzen** (MGC Dormagen-Brechten).

FOTO: PRIVAT